柴田町立西住小学校 自ら考える子ども 思いやりのある子ども たくましい子ども











令和2年10月29日発行

一人一人が輝く時間 学習発表参観日

校長 佐々木 美奈子

10月19日,21日,23日に学習発表会を実施いたしました。今年は、新型コロナウイルス感染症要望対策として、学年での発表会となりましたが、例年とは異なる形で一人一人の魅力や頑張りをお伝えすることができたと思っております。発表の一端をご紹介いたしますので、他学年の様子をご覧ください。

■1年生



詩の朗読,劇,ダンスを披露しました。大きな声で身振りを付け,一生懸命発表する姿が印象的でした。

■2年生



音読,合奏歌,ダ ンスを披露しました。背筋を伸ばして 音読する姿,楽しく リズムに乗る姿が 印象的でした。

■3年生



調べたことの発表,合奏を披露した。一人一人が自分の学習の成果を分かりやすく発表する姿が印象的でした。リコーダーも素敵な音色でした。

■4年生



二分の一成人式を開催しました。成長を振り返るとともに感謝の気持ちを伝える姿に感動いたしました。おうちの方の優しい笑顔も印象的でした。

■5年生



宿泊学習の報告 と、合奏を披露した。体験を通して 培ったチームワー クが光る発表でした。 リズムにのって 演奏する姿が印象 に残っています。

■6年生



修学旅行の報告 を披露しました。会 津若松の歴史や文 化について調べた ことを基に,自分の 考えや意見を話す 高学年らしい姿が 印象的でした。

西住小学校ホームページアドレス http://nishizumi-es.shibata-town.ed.jp/

11月の行事予定 *ALT→ALT来校日 SC→スクールカウンセラー来校日

	曜日	行事・各学年の予定	В	曜日	行事・各学年の予定
1		みやぎ教育の日 a+b=c	16	月	教育面談① 5校時限 ドッジボール大会①
2	月		17	火	教育面談② 5校時限 朝会 ALT 30区と合同花植え予備日
3	火	文化の古	18	水	教育面談③ 5校時限 ドッジボール大会②
4	水	避難訓練・引渡し訓練	19	木	教育面談④ 5校時限 ALT
5	木	ALT He is playing	20	金	教育面談⑤ 5校時限 ドッジボール大会③
6	金	English tennis	21	土	1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1
7	土		22		飲酒運転根絶の日
8		in the second of	23	月	勤労感謝の日 ノーテレビ・ノーゲームテー
0	月	9	24	火	ALT 集金袋配付日
10	火	みどりの時間 ALT わくわくまつり準備	25	水	集金日 3年校外学習(消防署)
11	水	わくわくまつり準備 わくわしょう り	26	木	ALT
12	木	30区と合同花植え(1・2年生) ALT	27	金	SC来校日
13	金	SC来校日 野鳥についての講話	28	土	
14	土		29	В	
15		Waren Com	30	月	

◇毎月23日は「ノーテレビ・ノーゲームデー」です◇

・ 柴田町では町をあげて児童生徒の読書推進に力を入れております。毎月23日は町の「ノーテレビ・ノーゲームデー」です。11月9日まで読書週間です。今月は家族で読書に親しむ月にしてはいかがですか。10月の読書感想文コンクールに続き、11月末には大河原地区の読書感想画コンクールもあります。例えば本を読んで一番心が動かされたところを自分なりの表現手段で絵に表現してみませんか。読書で広がった物語の世界を表現することも楽しい学習です。

◇11月は、「みやぎ教育月間」です。また11月1日は、「みやぎ教育の日」です

• 「みやぎ教育月間」に合わせて、教育面談を行います。家庭、地域、学校が連携して、教育の充実を図るよい機会にします。本校は今年度から愛鳥モデル推進校を受けてポスターづくりに取り組みました。今月は「野鳥についての講話」を実施します。また 12月1日に「自由参観日」を設定しております。今年は、新型コロナウイルス感染症予防の観点から密を避けるために学年で参観する時間帯を分けての実施となります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。詳しくは 10月23日付けのお便りをご覧ください。

◇第30区から1年生全員に手作りの竹とんぼをいただきました

・ 例年わくわくまつりのとき 30 区から全校児童に竹とんぼをいただいておりました。今年は新型コロナウイルス感染症予防の観点から、わくわくまつりへのご参加を地域の方々にご遠慮いただきました。参加できないかわりに 1 年生に竹とんぼのプレゼントをしてあげたいと手作り竹とんぼが届きました。初めて触る竹とんぼに 1 年生は大喜び。竹とんぼをもって校庭に飛び出しました。あとは腕を磨き上手に空高く飛ばせるようになるだけです。今年もありがとうございました。

○スクールガードの皆様、地域の皆様への御礼

長期に渡る子どもたちの登下校の見守りを続けていただき、たいへんありがとうございました。おかげさまで皆様の温かい見守りとお声掛けのおかげで、子どもたちはこれまで事故や怪我もなく安全に登下校できました。感謝の気持ちでいっぱいです。これからもどうぞよろしくお願いいたします。